



La comunidad presentó sus propuestas en el marco de concurso que busca impulsar el territorio

Emprendedores costeros de Nehuentúe presentan propuestas de desarrollo al MINVU

Un grupo de emprendedores y locatarios de Nehuentúe, acompañados por el alcalde Helmuth Martínez Llancaján, protagonizaron una significativa exposición en las oficinas del Ministerio de Vivienda y Urbanismo (MINVU) Araucanía, en el marco del Proyecto Pequeñas Localidades, instancia

que busca fomentar el desarrollo territorial de manera equitativa y sustentable.

La muestra, desarrollada bajo el lema "Un territorio que espera un impulso para alcanzar su máximo potencial", permitió que los actores locales dieran a conocer las principales oportuni-

des, desafíos y aspiraciones del sector costero de Carahue. A través de sus emprendimientos —desde gastronomía típica y producción artesanal, hasta iniciativas de turismo rural y servicios comunitarios— los representantes destacaron la fuerza y creatividad con la que Nehuentúe busca abrirse paso



hacia el desarrollo.

Presidencial, SERVIU, el Ministerio de Desarrollo Social y SUBDERE.

El Proyecto Pequeñas Localidades del MINVU se distingue por su modalidad de concurso, asegurando una distribución justa y transparente de recursos entre distintas comunidades. Las propuestas serán evaluadas por una comisión regional de alto nivel compuesta por entidades como la Delegación

Los resultados se darán a conocer este viernes, y en Nehuentúe crece la expectativa por alcanzar una adjudicación que permita seguir consolidando el trabajo de sus emprendedores como motor de desarrollo y bienestar para toda la comunidad.